

Quito, agosto 25 de 1923.

Al Sr. Dr. Don.

Pemijo Romero Pérez

Cuenca.

Recado de mi alma:

Me ha sorprendido la noticia que trae "El Progreso" sobre su viaje de José a Quito. ¿No hay de cuenta? Al primer momento pensé telegrafizar sobre el particular; pero reflexione, fuera inutil, visto que la familia está en el campo. Como esta semana no he tenido noticia de allí, estoy demasiado inquieto por las cosas de casa.

Quinto a su viaje, me tranquilizó un poco sobre que rues que Luis y Rafael habrían venido hasta Guayaquil a lo mejor. La noticia mala tienen Zeballos, Jijón y otros.

Volviendo al asunto de José, que me danza en la imaginación, si efectivamente ha ido, ya comprendo como habrá sido. Sería, pues, del caso que, si no quisiera volver, venga a mi lado. En fin, en las arreglaré con el somorphus y hasta le hallaré seguramente colocación para que quede el mismo se conquiste su pan. Como que vaya a festejar en Quito, es preferible que viva cerca de mí, donde no puede tener mal ejemplo ni temor, y donde tendrá verdadero afecto, y sobre todo, quién controle sus actos de muchacho. Usted verá lo más a propósito.

Rosé Quinchí viene casi diariamente a decirme que paga \$1.800 por la plaza, en el modo y forma que le dejo personalmente a M^r. Ayer estuve a verme, para que le haga saber que el primero de setiembre pude pagar \$300 por cuenta de este nuevo negocio, en que se comprometerían ella y el hombre que le acompaña. ¿Qué debo hacer? Espero que me dé órdenes al respecto, para saber a qué atenerme.

En el correo pasado le envíe el telegrama del Ministro Vázcones. Supongo que lo habrá recibido ya.

Aquí nada se muere, salvo la sorpresa que ha causado la actividad de Crespo y Vásquez para asumir bagancistas, con la intervención de Díaz. No he visto cosa más ridícula y más tonta. Creo que todo será verdad. Sí? No?

Todos los amigos y amigas de aquí me encantan saludarlo con ~~mucho~~ insistencia. Especialmente la familia Plaza Cordero y Alice Faracava.

Bendíganme con la misma ternura de siempre, y crea en el amor filial de suijo frío y orgulloso.

Román